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本报讯 昨日上午，金地绿洲
小区 6号楼的 6位业主代表来到报
社，代表金地绿洲 6号楼 44户业主
将一面写有“情系百姓，为民解忧”
的锦旗送到了报社，递交到京九晚
报采编中心主任靳文庆（右二）手中
（如图）。

“俺家住在11楼，电梯坏了十多
天了，每天出入都只能爬楼梯，别提
多辛苦了……”一位家住 11楼的业
主告诉记者，该楼的电梯损坏之后，
每次在高温天气里爬楼梯都是一件
非常艰辛的事情，“上到 11楼，我中

途就要歇四次！”
几位业主说，高温天气里的电

梯“趴窝”不能用，给居住在该楼高
层的业主造成很大不便，“楼上住的
有不少老年人，还有心脏不好的，做
过心脏支架手术的，每次爬楼不但
大汗淋漓的，还累得喘息不停”。

“以前就听说咱京九晚报特别
能为百姓解决困难，没想到这次我
们楼电梯坏的事情经报社采访之
后，第二天早上就修好了！”几位业
主代表纷纷说，之前电梯坏了十多
天，物业却一直没有进行维修，业主

虽然十分着急，但不知道该如何解
决。直到有业主向《京九晚报》求助
之后，困扰 40多户居民的难题才很
快得到解决，“而且没有让我们业主
承担一分钱的维修费用……”

几位业主代表不但向报社赠送
了锦旗，还向记者送上了几个西
瓜，“这么热的天气，咱报社记者冒
着酷暑四处奔波采访，俺们送几个
西瓜慰问一下！”

文/晚报首席记者 鲁超
图/晚报记者 贾晶晶

7月23日记者获悉，归德路至中州
路之间的民主路大修改造工程已经开
始进行施工。

当日上午，记者来到归德路与民主
路交叉口处看到，自路口向东不远处已
经设置了施工围挡，将该路口向东一直
至中州路之间的民主路进行道路封闭。

在封闭区域内，道路中间的机动车
道已经被拆除，路基部分也进行开挖
（如图）。从施工现场看起来，该段道路
确实正在进行大修改造，而非之前进行
的临时性养护。

当日记者采访了商丘市城市管理
局市政科科长王丽红，她表示归德路至

中州路之间民主路的大修改造工程已
经开始，先期进行的是机动车道的施
工。

“新规划的机动车道断面宽度是
22米，比以前有了很大幅度的提升。”
王丽红告诉记者，归德路至中州路之
间民主路的机动车道升级改造完成
后，其机动车道将提升为双向六车
道。

负责该段道路施工的商丘市市
政工程总公司总经理郭才能说，该段
道路的升级改造已经开始，按照预定
工期，如不出现持续的恶劣天气，其
机动车道的升级改造将有望在 40 天

左右结束，“我们承建民主路升级改
造的并非只是归德路至中州路之间
的民主路，凯旋路至神火大道之间的
民主路也将很快进行道路升级改
造”。

昨日上午，该段道路施工的项目
负责人田洪涛表示，该段民主路靠近
火车站、中心汽车站，是我市的重要交
通枢纽道路，所以在道路规划上非常慎
重，前期进行了细致的科学规划，“这次
大修改造之后，要争取做到很多年不用
再进行大修和改造”。

文/图 晚报首席记者 鲁超

提升为六车道 这段民主路开始大修
本报讯 自2017年开始，《晚报

帮办》就多次接到读者关于归德路
至中州路之间民主路路面损坏盼维
修的求助。对于该段道路的维修问
题，《京九晚报》也进行了多次报
道。

3月 28日，家住梁园区的郭先
生因为民主路道路坑洼不平的问题
而向《晚报帮办》求助。他说，归
德路至中州路之间的民主路路面损
坏严重，去年经过临时维修后能够
通行了，但是现在又损毁了。坑洼
遍布，车辆过往的时候摇晃得厉
害，就跟坐轿子一样。很想知道民
主路有没有修路计划，何时能够实
施。

郭先生说，归德路至中州路之
间的民主路，去年路面就损坏非常
厉害，当时大坑“都能让公交车钢
板晃断”。此后市政部门对损坏严
重的路面进行了临时性修补，把上
面损坏严重的路面铣刨去了一层，
给车辆过往提供了方便。但是随着
车轮不断碾压，现在路面又出现了
很多坑洼。

4月 12日上午，记者就此采访
了商丘市城市管理局市政科的工作
人员。该工作人员表示，去年对该
段民主路进行了应急处理，当时预
计能够保障通行到春节前后。而该
段道路在春节后又开始出现了损坏
和坑洼。因为该段道路靠近火车
站，所以在进行城市总体规划的时
候非常慎重。根据规划条件，暂时
这段路还不能启动大修升级改造。
但是会安排养护单位，对损坏严重
的路面进行及时养护。

再报告

晚报“帮忙”修电梯 群众送旗表谢意

7月19日，梁园区的殷先生因
为遇到电梯故障问题而向《京九晚
报》热线反映。他说，自己家住在天
瑞路旁的金地绿洲小区6号楼，该楼
一共有12层，只有一部电梯。但是
这部电梯已经坏了很多天了，业主

出入只能爬楼梯，很不方便。
殷先生说，业主多次向物业反

映修电梯的问题，而物业则说需要
申请维修基金后才能修，“物业还
说，如果垫钱先修好的话，就申请不
到维修基金了”。

随后，记者采访了金地绿洲小
区物业的赵经理。

7月20日下午，殷先生高兴地
说，金地绿洲小区6号楼的电梯已经
修好了，居民出入终于不用爬楼梯
了。

热线回放：

晚报关注
路灯很快复明

本报讯 7月 4日，家住市城乡一体
化示范区的李先生向记者反映：木兰大
道从张阁到沈集之间的路灯不亮。

记者从商丘市城市照明管理处了解
到，木兰大道的路灯属于商丘市城乡一体
化示范区管理。随后，记者采访了商丘
市城乡一体化示范区市政园林建设管理
和交通运输局路灯管理所主任余金霖。

“谢谢记者帮忙，咱们晚报真给力！”
7月 23日,李先生对记者说，将木兰大道
从张阁到沈集之间路灯不亮的问题反映
给晚报后，问题很快就得到了解决。

“路灯亮了，晚上再从木兰大道经过
时，视线好了很多，尤其是步行和骑车的
时候，感觉安全多了。”李先生说，经过
《晚报帮办》的帮助，木兰大道从张阁到
沈集之间的路灯修好后，给从该段道路
经过的各种车辆和行人都带来了方便和
安全。

晚报首席记者 鲁超

再报告

晚报帮办
遇到难办事您就说句话
晚报派记者帮办就是啦
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帮办令

没开通

市城乡一体化示范区的刘先
生：我家住在睢阳大道与文化路交
叉口向东不远处的时尚花园小区，
入住之前就交上了暖气的相关费
用，但至今小区也没开通暖气。


